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２０２１年春 郡山の子どもたちと遊ぶ会参加者アンケート集計結果 

 

任意抽出 回答率５９％ 

 

１．今回の２回の地震の被害はいかがでしたか。 

 

 ア 被害はなかった７  イ 少し被害を受けた１８  ウ 大きな被害を受けた１ 

 

【コメント】 

・写真など、上にあるものが下に落ちました。 

・前回の地震から１０年目の大きな揺れだったため、大人は不安に感じてしまいましたが  

 子どもたちは、前回年齢が小さかったので、今回の揺れのほうがこわかったようです。 

・１０年前の地震は、まだ幼稚園生だったので、少ししか記憶はないので比較はできません

が、すごく大きくて怖かったです（子）。 

・１０年前に比べれば被害は少なかったし、津波も来なかったので生活に支障はなかったけ

ど、やはりトラウマが少しあったようで少し落ち込んだ様子はありました。 

・落下物により、床が傷ついた程度。 

・住宅の被害は少なかったですが、学校の体育館や渡り廊下の壁にひびが入ったりしました。

怖かったです（子）。 

・棚の上においていたものが落ちてきました。 

・一回目は夜中だったため、子どもたち全員、同じ場所にいたので良かったです。物がたく 

 さん落ちましたが、怪我がなかったので安心しました。 

・家の中のものが少し落ち、食器も数枚割れました。 

・１０年目の地震より被害が大きいという家庭も結構あります。うちも前回より被害があり

ました。 

・テレビが倒れました。バイクが倒れました。フィギユアが散乱しました。 

・忘れかけていた防災意識の再確認の機会となった。 

・子どもが地震に敏感になっている。 

・２月１３日の地震でマンションの外壁、内装が崩れ、復旧までの工事スケジュールが決ま

らないまま３月２０日の地震で被害が重なりました。 

 

2．地震の時に福島第一原子力発電所のことは、気になりましたか？ 

 

 ア 気にならなかった８  イ 少し気になった１２  ウ とても気になった６ 
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【コメント】 

・特にありませんが、住んでいる地域では夜中に異臭騒ぎになり、不安な夜でした。 

・また、前回のようになったらどうしようかと・・・。 

・影響がないと確認できて、ほっとしました。 

・ありません。 

・かなり大きい揺れだったので、原発の建物とかにひびが入ってそこから放射性物質が出て

こないか、心配になりました（子）。 

・毎回自身のたびに、津波と原発のことが、頭をよぎります。 

・異常がないと聞き、安心しました。 

・前回の地震があったせいか、メルトダウンや爆発といった単語がなかったので気になりま

せんでした。 

・私の中では、放射能は気にしていません。この１０年で多くの対策がされている。 

・マンションと土地のせいか揺れのひどさに原発のことが、、、津波のことが、、、頭をよぎり

ました。何もなくて本当に良かったと心から思うばかりです。 

 

3．集団宿泊活動「広げよう小さな輪 ２０２１in 坂戸」が実施された場合、参加を希望され

ますか（小学５、６年生のお子様がいらっしゃると仮定してお答えください）。 

 

 ア 希望する７  イ 感染対策がなされるなら希望する１２  ウ 希望しない７ 

 

【コメント】 

・子どもたちが日々感染対策される中で生活している今、参加者全員で徹底することが一番。

子どもたちには、楽しい思い出として残ればよいと思います。 

・やはり、コロナが落ち着いていることが第一かと思います。 

・参加できる人数を少なくする（子）。 

・高校生になったため参加はしませんが、コロナ関係のニュースが前向きに変われば思い切

り遊べると思う。 

・コロナが収束してから、安心して参加させたいです。 

・感染対策、１グループの人数制限。 

・コロナが収まったら参加する。 

・郡山よりも都会である坂戸に行くとなると心配になります。感染対策が行われたとしても

郡山の子どもから坂戸市のボランティアの方や武井さん、花田会長に感染してしまう可能

性もあるので お互いの命を守るためにも今年も中止した方がよいと思います。 



3 

 

・感染者数が落ち着けば、参加してもよいかなという気持ちになるかと思いますが、現状は

厳しいです。 

・マスクや手の消毒などの対策は、どの地域でも取られているので寝る場所を「密」になら

ないようにや、室内の活動の時に一か所ではなく何か所に場所を分けるやグループごとに

活動場所に入り待機のグループも作るなどしてみてはどうでしょうか。 

・最近は、毎日１００人以上埼玉県で感染者が出ているようなので、感染者数が減れば検討

すると思う。 

・他県には、（県によっては）今はいけない状況で行ったら週間の待機を求められます。そ

んな中では、いくらコロナ対策をされていても参加できません。発熱したら中学生や高校

生の兄弟の部活、保護者の仕事ができなくなり大きな影響を与えてしまうからです。 

・完璧？な、感染対策は不可能ですし、ある程度やりすぎない感染対策は必要。 

・悩ましいところです。私たち家族も１年以上県外へは出ていません。最近は感染者増加に

伴い、地域からも出ていません。学校・地域の大会、行事すら中止のままです。 

・対策しながらの活動は大変かと思いますが、開催されるのであればぜひ参加させたいです。

（５年生に兄弟がいる）。前回参加させてとてもいい経験をしてきたので。 

・コロナが終わればいいですが、、、。日数を少なくする、人数を少なく、か、日数の少ない

分、第１班、第２班等、日にちをずらして実施など、私的には、少しでもコロナが収まれ

ば実施してほしいですが。 

・この状況ではありますが、だからこそ、感染対策をとりながらでも活動を実施していただ

くことに私は感謝いたします。貴重な体験に参加させていただいたからこそ、子どもたち

の心が健やかになるよう、実施していただくことはありがたいと思います。 

 

4.「郡山の子どもたちと遊ぶ会」の活動へのアドバイス 

 

【コメント】 

・震災から１０年が経過した今も郡山市の子どもたちのことを気にかけていただき感謝申

し上げます。先日の地震で、外壁が崩れるといった被害はありましたが、幸い原発関係の

心配がなく、子どもたちは通常通りの生活を送っております。２０１１年の震災時、幼稚

園生だった我が子も今年中学３年生になります。部活動等、外での活動も震災前と同じく

できるようになり、被曝の心配の声も周りでは聞かなくなってきましたので夏休み等長期

休暇中の避難は不要かと存じます。今まで長い間、ご支援いただきまして本当にありがと

うございました。コロナという新しい脅威が続く中、大変な状況でいらっしゃることと思

いますが、皆様どうぞ、お体にお気をつけてお過ごし下さい。 

・このアンケートをきっかけに、娘と「広げよう小さな輪２０１９in 坂戸」に参加した時の
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話になりました。とにかく今でも、楽しい思い出として印象に残っています。娘が体験・

経験させてもらったことを、これから参加される子どもたちにも味わってもらえればと思

います。 

・宿泊を通し貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございました。コロナ禍では

ありますが、ぜひ活動は継続していただきたいと思います。 

・子どもが５年、６年とお世話になりました。たいへん楽しく有意義な時間でした。まさか、

コロナウイルスの感染拡大で全世界がこのような状況になるとは、思っていませんでした。 

 坂戸市の皆様も不安で過ごされていることと思います。数年内に、落ち着いた生活に戻っ

たときには、この活動によって楽しい時間を仲間とともに過ごせた子どもたちも何らかの

形で社会に貢献するように、成長していると思います。その際は、ボランティアとしてま

た活動に参加できていればと思います。 

・参加する前と、した後に、PCR 検査をして、毎日検温をすれば、安心して参加できると思

います（母）。私はもうすぐ高校生になりますが約４年前に参加した時のことを今でも覚

えています。終わった後のアンケートをお返しできなくて済みませんでした。今は、コロ

ナウイルスが流行していて大変ですが、私が坂戸で楽しい時間を過ごせたように、今の小

学５，６年生も同じ体験ができることを願っています！。最後に撮った写真、今でも飾っ

ています（子）。 

・以前参加させていただいたとき、帰るなり「また行きたい！」ととてもうれしそうに話し

ていたことを思い出しました。このような活動をぜひ続けていただきたいと思っておりま

す。 

・コロナ感染の心配がなくなり、子どもたちが多くの方々と密接にコミュニケーションの取

れる日が、早く来てほしいと思います。 

・楽しくなるように、計画できるようにお願いします。 

・２０１７年と２０１８年の「広げよう小さな輪」に参加させていただきました。レクリエ

ーションや川遊び、プール遊び、バーベキューや工場見学などなどとても楽しい夏休みを

過ごさせていただきました。友達と一緒に参加しましたが別の学校の子とも仲良くするこ

とができてすごくうれしかったです。現在中学生ですが今でも参加できるなら参加したい

と思うくらい楽しかったです。楽しい時間をみなさんと過ごせて本当に良かったです。あ

りがとうございました（子）。 

・２度参加させていただきました。今でも子どもにとって、とても良い経験として心に残っ

ていますし、良い思い出になっています。埼玉でボランティアの方々とお会いしたことが

きっかけで郡山ではボランティア団体に参加しがんばっております。 

・とても楽しく、参加したことですごく大人になった活動だったので、ぜひ、活動を続けて

ほしいと思います。また、このコロナ禍の中でもやり方を変えていくことで学べることが
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沢山あると思いますので、準備する側、一緒にリーダーとなって活動していただける学生

さんたちは、とても大変だと思いますが、実施に向けて頑張ってもらいたいと思います。

「郡山の子どもたちと遊ぶ会」ガンバレ♡。 

・まだまだ、このような状態が続くと思いますが「広げよう小さな輪」に参加できたことは

とても良い経験だったので、ぜひ続けていただきたい企画だと思います。 

・活動には感謝しています。ただ、コロナが収まるまでは活動を自粛していただきたい。活

動すれば参加する人はいるはずです。その人から絶対に感染が拡大しないとは言い切れま

せん。 

・今の時期、コロナという渦中に埼玉！という意見もあると思います。一個人、極端な意見

になりますがコロナの感染はどこでもなる可能性はあります。コロナで外に出ない親の行

動、間違いではないです。同じく、出す親の行動も間違いではないです。原発の次はコロ

ナかな？みたいに子どもたちの自由な時間がどんどん少なくなっています。 

・数年前、息子が参加し大変いい経験をさせていただき、感謝しています。その年、地域の

少年主張コンクールで、坂戸市の経験を作文にまとめ、受賞したのも思い出しました。現

在受験生となりましたが、とても良い思い出として刻まれています。 

・これからも、ぜひ続けていただきたい。今年の夏は感染対策を行って可能な限り活動をし

てもらいたいです。 

・交流、体験する機会が圧倒的に減ってしまった今、災害、感染予防など非常時に対応する

ラインをしっかりとされたうえで学べる活動の機会をいただけることを希望しています。

子どもたちは参加したい気持ちや意志を高く持っているものの、それと同じくらい「やっ

てもいい？いってもいい？」と迷う気持ちを抱えているようです。これは、何に対しても

です。 

・武井様、お手紙ありがとうございます。その節は、双子の娘たちが大変お世話になり、い

い思い出と共に成長しております。そして、全国民がコロナの状況で武井様も大変な中、

地震を心配してくださるお気持ちに感謝しております。何より、坂戸からのお手紙が励ま

しになりました。「明けない夜はない」信じております。いつまでもお元気で、また機会

がありましたらお会い出来たらうれしいです。微力ではありますが、私どもが何かお手伝

い、ご協力できることがあれば、いつでも連絡ください。武井様、坂戸の皆様が、毎日健

やかに笑顔で入れますように！ 

・アドバイスではないですが、娘にはとても良い経験になったようでコロナがなくまた実施

されるなら弟（新６年）を参加させたいと思っていたので残念です。でも、これからもこ

の活動は続けていってほしいと思います。 

 


